



## **Abschließbare Boxen am Bahnhof Blumenthal**

### **Der Beirat Blumenthal möge beschließen:**

Bei der Neugestaltung des Bahnhof Blumenthal sollen im östlichen Bereich von den 26 vorgesehenen Abstellplätzen 5 Stück als abschließbare Boxen ausgeführt werden.

### **Begründung:**

Wir müssen das Fahrradfahren in Blumenthal attraktiver machen, andernfalls werde die Blumenthaler Bürger\*innen das Auto nicht zugunsten des Fahrrades stehen lassen. Jede Fahrt mit einem Verbrennungsmotor, die nicht stattfindet, ist gut für die Umwelt und erhöht zudem die Lebens-, Wohn- und Aufenthaltsqualität in unserem Stadtteil.

Das Aufstellen von abschließbaren Fahrradboxen im östlichen Bereich hat das Potential, dass Bürger\*innen sich für das Fahrrad anstelle des Pkw entscheiden, da die z.T. sehr kostspieligen Räder dann sicher aufbewahrt werden können.

Oliver Seegelcken und die Fraktion der Grünen im Beirat Blumenthal